

Un 33% de avance presentan las obras de Cefsam y Sar Dr. José Durán Trujillo

SALUD. En moderna infraestructura se atenderá a más de 20 mil personas.

La construcción del nuevo Cefsam y SAR Dr. José Durán Trujillo de San Carlos registra un 33,6%, iniciativa considera una inversión superior a los 10 mil 500 millones de pesos, financiados por el Ministerio de Salud, y beneficiará a más de 20 mil personas de la comuna.

"Desde el Servicio de Salud estamos muy contentos de ver el

avance de esta obra que representa importante aporte para los vecinos y vecinas de la comuna. Actualmente registra un 33% de progreso, superando nuestras expectativas. Este proyecto nos permitirá ofrecer servicios de mayor calidad, no solo a los usuarios, sino también para los funcionarios que se trasladarán desde el antiguo Cefsam que tendrán mejores espacios para

desarrollar sus labores. Hoy contamos con una obra financiada por el Ministerio de Salud, por más de 10.500 millones de pesos, que dará vida a una infraestructura de salud emblemática para San Carlos", afirmó la directora de Atención Primaria del SSÑ, Marianela Sandoval

Por su parte, el alcalde Rubén Méndez señaló: "Recorrimos las futuras instalaciones de

esta iniciativa que es muy importante para nuestra ciudad que va a generar un avance enorme. El estándar de calidad con el que se está construyendo es realmente de altísimo nivel. Nuestros equipos ya están trabajando en la parte técnica, porque será un gran desafío trasladar a toda nuestra gente acá, manejar un edificio que va a ser más complejo, va a tener más prestaciones,



DISPOSITIVO DE SALUD SANCARLINO AVANZA EN SU CONSTRUCCIÓN.

Feliz de constatar que la obra está avanzando de muy buena manera. Un establecimiento que va a atender a más de 20 mil perso-

nas del sector poniente de la ciudad y tendrá el primer SAR de nuestra comuna, lo que refuerza su importancia".